

Neue Hochebenen fürs Kinderland

Seit Ende Januar stehen im Kinderland der Lambertus-Schule in Stromberg zwei neue Attraktionen. Da der Lambertus-Kindergarten für die U3 Betreuung andere Sicherheitsvorkehrungen treffen musste, beschloss der Kirchenvorstand, die beiden Hochebenen der Offenen Ganztagschule und Betreuung „Kinderland“ zu schenken. Die hier angemeldeten Mädchen und Jungen freuten sich riesig über die neuen Spielmöglichkeiten und nehmen diese mit viel Spaß und Ideenreichtum in Beschlag.



An dieser Stelle hierfür ein großes Dankeschön von allen Kindern und Mitarbeitern des Kinderlandes! Ebenfalls gilt ein besonderer Dank

den beiden Herren vom Bauhof der Stadt Oelde, die die Hochebenen fachmännisch ab- und wieder aufgebaut haben.